



## Championnat de France UNSS - Triathlon

publié le 03/06/2016

Suite à leur qualification lors des championnats d'académie, Angèle, Louise, Arnaud et Armand se sont rendus dans le Jura, à Orgelet, pour participer aux championnats de France UNSS de triathlon les 25 et 26 mai derniers. Les 4 triathlètes du collège y ont réalisé une bonne course (200 m de natation, 4 km de VTT et 1 km de course à pied pour chaque coureur) malgré des parcours éprouvants, techniques et une eau très froide (16°C). Les combinaisons pour nager étaient donc obligatoires.

En franchissant la ligne d'arrivée, le dernier relayeur a classé son équipe 18ème sur 23 équipes engagées. Félicitations aux élèves pour cette longue et fatigante expérience mais ô combien formatrice et appréciée par leurs accompagnateurs pour l'attitude des apprentis-champions tout au long du voyage.

